

11.2.3. Floriansdorf

Die Schülerinnen und Schüler aus dem dritten Jahrgang fahren nach Iserlohn zum Floriansdorf zur Brandschutzerziehung. Das Floriansdorf Iserlohn ist ein Übungsdorf der Feuerwehr. Dort erleben sie an einem Vormittag Versuche zur Brandschutzerziehung. Die Kinder lernen, achtsam mit Feuer umzugehen, so dass sie sich selbst und andere nicht verletzen. Zudem lernen sie, in Gefahrensituationen richtig zu reagieren und Hilfe herbeizurufen. Dabei setzen die Betreiber besonders auf die kindliche Neugier und den Entdeckungsdrang